

Chapitre 1 : L'arrivée du coq

Le soleil se levait tranquillement sur la ferme, et tous les animaux se réveillaient lentement. Les vaches baillaient, les moutons s'étiraient, et les cochons grognaient doucement.

Soudain, un bruit étrange se fit entendre. C'était un coq ! Mais pas n'importe quel coq. Celui-ci avait un plumage chatoyant et des yeux malicieux. Il s'appelait Maurice, et il venait d'arriver à la ferme.

« **Bonjour ! Je suis Maurice, le coq. Et vous ?** » dit-il en se pavanant devant les autres animaux.

« **Nous sommes les vaches, les moutons et les cochons. Bienvenue à la ferme !** »

Maurice s'installa rapidement dans son nouveau chez-lui et se fit de nouveaux amis. Les autres animaux étaient étonnés par son plumage coloré et sa personnalité excentrique.

Chapitre 2 : La grève du coq

Un jour, Maurice se réveilla de mauvaise humeur. Il en avait marre de chanter tous les matins à la même heure. Il décida donc de faire la grève du coq.

Les autres animaux étaient perplexes. Comment allaient-ils se réveiller à temps pour travailler dans les champs ? Comment allaient-ils savoir quand manger ?

Maurice, lui, ne se souciait pas de leurs inquiétudes. Il était déterminé à ne pas chanter, même si cela signifiait que tout le monde se retrouverait en retard.

Les journées passèrent, et chaque matin, les animaux se réveillaient en retard. Finalement, ils finirent par se réunir pour parler à Maurice.

« **Maurice, nous avons besoin de toi pour nous réveiller le matin. Nous ne pouvons pas fonctionner sans toi** », dirent-ils tous ensemble.

Maurice réfléchit un instant, puis hocha la tête. « **D'accord, je vais recommencer à chanter. Mais à une seule condition : vous devez tous me faire un câlin chaque matin avant que je ne chante.** »

Les autres animaux se regardèrent, perplexes. Mais ils étaient prêts à tout pour que Maurice recommence à chanter.

Ainsi, chaque matin, les animaux se réveillaient un peu plus tôt pour donner à Maurice un câlin. Et tous les matins, Maurice chantait fièrement, heureux de l'amour et de l'attention qu'il recevait.

Chapitre 3 : La grande aventure de Maurice

Un jour, Maurice décida qu'il était temps pour lui de partir à l'aventure. Il avait entendu parler d'un endroit lointain, plein de merveilles et de mystères. Il voulait le découvrir par lui-même.

Les autres animaux étaient tristes de voir Maurice partir, mais ils savaient que c'était son choix.

Maurice mit ses bottes de randonnée, prit un sac à dos rempli de provisions, et s'en alla sur la route.

Il rencontra toutes sortes d'animaux sur son chemin : des lapins, des écureuils, des renards et même des chats. Ils étaient tous fascinés par son plumage coloré et son attitude confiante.

Finalement, Maurice arriva à destination. Il avait trouvé l'endroit dont il avait rêvé : une grande prairie, remplie de fleurs et de papillons. Il y avait même un petit étang où il pouvait se baigner.

Maurice était heureux, mais il se rendit vite compte qu'il s'ennuyait sans les autres animaux. Il comprit que l'aventure était encore plus belle lorsqu'elle était partagée avec des amis.

Il retourna donc à la ferme, heureux de retrouver ses amis. Les autres animaux étaient ravis de le voir revenir sain et sauf.

Et depuis ce jour-là, Maurice passa ses journées à chanter et à jouer avec ses amis, heureux de la vie simple et joyeuse qu'il avait trouvée à la ferme.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le coq qui arrive à la ferme ?

- A) Marcel
- B) Maurice
- C) Martin
- D) Michel

2) Pourquoi Maurice a-t-il décidé de faire la grève du coq ?

- A) Parce qu'il était malade
- B) Parce qu'il avait perdu sa voix
- C) Parce qu'il en avait marre de chanter tous les matins
- D) Parce que les autres animaux étaient trop bruyants

3) Quelle était la condition de Maurice pour recommencer à chanter le matin ?

- A) Il voulait que les autres animaux lui donnent de la nourriture
- B) Il voulait que les autres animaux lui fassent un câlin chaque matin
- C) Il voulait que les autres animaux lui donnent de l'argent
- D) Il voulait que les autres animaux lui chantent une chanson

4) Où Maurice est-il parti à l'aventure ?

- A) Dans la ville voisine
- B) Dans la montagne
- C) Dans la forêt
- D) Dans une grande prairie

5) Que réalise Maurice à la fin de l'histoire ?

- A) Il décide de rester seul dans la grande prairie
- B) Il réalise que l'aventure est encore plus belle lorsqu'elle est partagée avec des amis
- C) Il regrette d'avoir quitté la ferme
- D) Il décide de partir à l'aventure de nouveau

Bonnes réponses :

1) B) Maurice 2) C) Parce qu'il en avait marre de chanter tous les matins 3) B) Il voulait que les autres animaux lui fassent un câlin chaque matin 4) D) Dans une grande prairie 5) B) Il réalise que l'aventure est encore plus belle lorsqu'elle est partagée avec des amis

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Chatoyant: Qui brille et change de couleur selon la lumière

Excentrique: Qui sort de l'ordinaire, qui est original

Grève: Arrêt volontaire du travail pour protester contre quelque chose

Lointain: éloigné, situé à une grande distance

Mystères: Choses inconnues et mystérieuses

Partager: Faire quelque chose avec d'autres personnes

Papillons: Insectes volants aux ailes colorées

Plumage: Ensemble des plumes d'un oiseau

Provisions: Nourriture et autres choses nécessaires pour un voyage

Revenu: Retourné à un endroit

S'épanouir: Grandir et s'épanouir, devenir heureux et épanoui

S'étiraient: étendaient leur corps pour se réveiller

S'installer: Se mettre à l'aise dans un nouvel endroit

Suffisamment: Assez, en quantité suffisante